



Media: BERNAS

Hari: Kamis

Tanggal: 20 Agustus 2009

Halaman: 7

Lomba Young Bikers Heritage Trail 2009 **Jarot dan Winner Jadi Juara**

JOGJA -- Klub sepeda Jarot dari SMAN 3 Yogyakarta berhasil menjadi juara pertama ajang Young Bikers Heritage Trail 2009. Jarot meraih nilai 89 dalam lomba yang diikuti sekitar 100 klub sepeda di sekolah-sekolah di Jogja itu.

Hal tersebut diutarakan Koordinator Sekretariat Segawa, Yulia Rustyaningsih di Sekretariat Segawa, Rabu (19/8), dalam penjelasan mengenai hasil Young Bikers Heritage Trail yang diselenggarakan dalam rangka peluncuran klub sepeda di kalangan pelajar se-Jogja, Minggu (9/8).

Young Bikers Heritage Trail berupa lomba bersepeda dengan

mengunjungi sejumlah situs heritage di Jogja, yaitu Museum Benteng Vredeburg, Museum Pangeran Diponegoro, Museum Jendral Soedirman, Taman Sari, Ndalem Kaneman, Balai Yasa PT Kereta Api, dan bekas Stasiun Ngabean. Selain menyemarakkan gerakan Segawa, sekitar 1.000 orang siswa yang mengikuti kegiatan tersebut diharapkan lebih mengenali Jogja yang kaya heritage.

Kesuksesan Jarot diikuti klub sepeda Jari Berotot dari SMAN 8 Yogyakarta yang meraih nilai 88 dan menjadi pemenang kedua. Sedangkan klub sepeda Kempit dari SMAN 5 Yogyakarta menjadi pemenang ketiga dengan

nilai 86.

Sementara itu, pemenang Lomba Penulisan Segawa (Sepeda Kanggo Sekolah lan Nyambut Gawe) yang diikuti para siswa se-Jogja, telah terpilih. Karya tulis pemenang lomba yang diselenggarakan Sekretariat Segawa bekerjasama dengan Harian Pagi Bernas Jogja itu dimuat di *Bernas Jogja* edisi *Bernas Remaja*, Rabu (19/8) kemarin dan Rabu (26/8) pekan depan.

Terdapat 2 orang siswa SMA

yang tulisannya dinobatkan sebagai karya terbaik I dan II. Juara I diraih Winner Indi Manega dari SMA Muhammadiyah 1 Yogyakarta dengan esai berjudul *Mengayuh, Mengagumi Heritage Jogja*. Juara II diraih Ikhsan Brilianto dari SMAN 1 Yogyakarta dengan tulisan berjudul *Merobohkan "Cap Kere"*. Membangun Motivasi Bersepeda dengan Kekayaan Budaya Yogyakarta.

Yulia menyampaikan, setiap pemenang akan memperoleh

hadiah dari Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto. Hadiah akan diserahkan langsung oleh Herry yang juga pengagas Segawa di Balaikota Timoho, Jumat (21/8) pukul 08.00 WIB.

"Kami berharap para pemenang dan juga para anggota klub sepeda pelajar melakukan Segawa sebagai bagian kehidupan sehari-hari. Sehingga klub-klub tersebut bisa menjadi embrio merebaknya spirit Segawa di kalangan pelajar," tuturnya. (fir)

an Kepada Yt...
 alikota Yogya...
 akil Walikota...
 sekretaris Daer...
 iisten
 n Kepada Yth...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005